

Une scientifique cubaine récompensée par le Prix Unesco Femmes et sciences



María Guadalupe Guzman

La Havane, 30 sept. (RHC)- La Docteure Maria Guadalupe Guzman, spécialiste cubaine en maladies infectieuses, s'est vue décerner le Prix de l'UNESCO «Femmes et Sciences» dans son édition 2022 pour ses recherches sur la dengue.

Dans un communiqué rendu public ce jeudi à Paris, l'UNESCO indique que la Dr Guzman, directrice de la recherche, du diagnostic et de la référence à l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri de La Havane figure parmi les cinq lauréates par région géographique de la 24e édition du Prix décerné conjointement avec la société française L'Oréal.

L'UNESCO souligne que la Dr Guzmán s'est distinguée par son travail de pionnière pour une meilleure compréhension de la dengue, une maladie qui sévit principalement dans les zones intertropicales et qui infecte chaque année entre 50 et 100 millions de personnes dans le monde.

« Ses recherches ont permis de mieux comprendre la pathogenèse de la dengue, le traitement de ses symptômes et sa prévention », précise le communiqué.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272121-une-scientifique-cubaine-recompensee-par-le-prix-unesco-femmes-et-sciences>



Radio Habana Cuba